

SIARAN PERS

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

25 September 2023

INDIKA ENERGY DIVESTASI SAHAM MUTU

Penjualan saham MUTU menjadi salah satu langkah Indika Energy untuk mengurangi eksposur di bisnis batubara

JAKARTA – Pada tanggal 22 September 2023, perusahaan investasi dengan portofolio bisnis yang terdiversifikasi, PT Indika Energy Tbk. (“Perseroan”), melalui PT Indika Indonesia Resources (“IIR”) dan Indika Capital Investments Pte. Ltd. (“ICI”), keduanya sebagai (IIR dan ICI bersama-sama sebagai “Penjual”), telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Bersyarat dengan PT Petrindo Jaya Kreasi Tbk. (“PJK”) sebagai pembeli sehubungan dengan rencana penjualan 100% kepemilikan saham di PT Multi Tambangjaya Utama (“MUTU”) kepada PJK (“CSPA”).

Berdasarkan CSPA tersebut, Penjual bermaksud untuk menjual keseluruhan 2.263.030.000 saham Perseroan di MUTU, dan ICI bermaksud untuk mengalihkan seluruh hak dan kewajibannya berdasarkan Perjanjian Jasa Pemasaran (*Marketing Rights*) (“Rencana Transaksi”) dengan total nilai sebesar USD 218.000.000.

Penjualan kepemilikan saham di MUTU adalah bagian dari strategi Perseroan sebagai perusahaan investasi dengan portofolio bisnis yang terdiversifikasi, dimana Perseroan akan mengurangi eksposur di bisnis batubara dan menambah portofolio investasi non-batubara. Perseroan menargetkan untuk mencapai 50% pendapatan dari sektor non-batubara pada tahun 2025. “MUTU adalah perusahaan pertambangan *bituminous thermal* dan *coking coal* di Kalimantan Tengah yang memegang PKP2B generasi ke-3 dengan area konsesi 24.970 hektar dan telah menjadi bagian dari Indika Energy Group sejak 2012. MUTU menunjukkan pertumbuhan bisnis yang baik sejak berproduksi di tahun 2016 dan mencapai profit tertinggi di tahun 2022. Meski demikian, kami percaya bahwa penjualan saham Indika Energy di MUTU menjadi langkah lainnya dari perusahaan untuk mengurangi eksposur di bisnis batubara,” jelas Azis Armand, Wakil Direktur Utama dan CEO Grup PT Indika Energy Tbk.

Menurut Pak Azis, Perseroan terus mengkaji portofolio bisnisnya dan mengutamakan aspek berkelanjutan, serta akan terus fokus melakukan diversifikasi di luar sektor intinya di bidang energi dan pertambangan. Hal ini selaras dengan tujuan Perseroan untuk memberi energi pada Indonesia demi masa depan yang berkelanjutan. “Ke depannya, Indika Energy akan terus mengembangkan bisnis yang sejalan dengan komitmen *Environmental, Social, and Governance* (ESG) perusahaan dan menuju netral karbon pada tahun 2050,” tutupnya.

Transaksi ini diharapkan selesai dengan pemenuhan beberapa persyaratan pendahuluan sebagaimana ditetapkan di dalam CSPA, termasuk persetujuan Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral.

SEKILAS INDIKA ENERGY

PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy) adalah perusahaan investasi terdiversifikasi terkemuka di Indonesia. Portofolio Indika Energy terdiri dari berbagai bisnis dengan peluang pertumbuhan yang kuat, termasuk **Energi** – produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung, PT Multi Tambangjaya Utama), perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), EPC minyak dan gas (PT Tripatra Multi Energi, PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering); **Logistik dan Infrastruktur** – pelabuhan & logistik (PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia), penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi), PLTU (PT Cirebon Electric Power dan PT Prasarana Energi Cirebon); **Mineral** – pertambangan emas (Nusantara Resources Limited), perdagangan nikel (PT Rockgeo Energi Nusantara); **Bisnis Hijau** – solusi berbasis alam (Indika Nature), energi terbarukan (PT Empat Mitra Indika Tenaga Surya), kendaraan listrik (PT Ilectra Motor Group, PT Mitra Motor Group); **Digital** – solusi IT (PT Xapiens Teknologi Indonesia); Others – industri kesehatan (PT Indika Medika Nusantara, PT Bioneer Indika Group).
www.indikaenergy.co.id

INFORMASI LEBIH LANJUT:

Ricky Fernando – Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.
corporate.communications@indikaenergy.co.id

PENAFIAN:

Siaran Pers ini mungkin berisi informasi keuangan, proyeksi, rencana, strategi, dan tujuan PT Indika Energy Tbk. yang bukan merupakan pernyataan fakta historis yang dapat dianggap sebagai pernyataan mendatang (*forward looking statement*) seperti yang didefinisikan oleh peraturan yang berlaku. PT Indika Energy Tbk. dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain tidak bertanggung jawab atas akurasi dan kelengkapan pernyataan mendatang (jika ada) dalam Siaran Pers ini. Siaran Pers atau bagian manapun yang ada di dalamnya tidak dapat menjadi dasar bagi kontrak atau komitmen apapun.

Siaran Pers ini dan informasi yang terkandung di sini adalah untuk tujuan informasi semata dan bukan merupakan atau merupakan bagian dari penawaran untuk menjual atau ajakan untuk membeli sekuritas di Amerika Serikat atau di yurisdiksi lain di mana penawaran atau penjualan tersebut akan menjadi melanggar hukum. Tidak ada penawaran efek PT Indika Energy Tbk. dan / atau afiliasinya yang telah atau akan terdaftar di bawah US Securities Act of 1933, sebagaimana yang diubah ("Securities Act"), atau undang-undang sekuritas dari yurisdiksi mana pun. Tidak ada sekuritas yang dapat ditawarkan atau dijual di Amerika Serikat (sebagaimana didefinisikan dalam Regulation S di bawah Securities Act) tanpa registrasi berdasarkan Securities Act atau kecuali sesuai dengan pengecualian yang berlaku dari, atau dalam transaksi tanpa tunduk pada, persyaratan registrasi Securities Act. Tidak ada penawaran umum yang sedang atau akan dibuat di Amerika Serikat atau di yurisdiksi lain di mana penawaran semacam itu dibatasi. Dilarang atau melanggar hukum. Tidak ada tindakan yang diambil di yurisdiksi mana pun yang mengizinkan penawaran umum terjadi di yurisdiksi manapun.